

Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 03.06.2016.

Als Beisitzer/innen für den Kreiswahlausschuss wurden seitens der SPD-Kreistagsfraktion der Abg. Tandler als ordentliches Mitglied und der Abg. Scharnhorst als sein persönlicher Vertreter sowie die Abg. Herchenbach-Herweg als ordentliches Mitglied und die Abg. Krupp als ihre persönliche Vertreterin benannt.

Die Benennung der Mitglieder durch die CDU-Kreistagsfraktion und der Kreistagsfraktion DIE GRÜNEN erfolgt in der Sitzung des Kreistages.